
AM Frau Rebhan (SPD) erkundigt sich nach dem aktuellen Sachstand in Bezug auf 

die Aufzugsanlage des Bahnhofs Meckenheim und fragt, zu welchem Zeitpunkt diese 
nun voraussichtlich in Betrieb genommen werden kann sowie aus welchem Grund 

eine Inbetriebnahme bisher gescheitert ist. 

 

Antwort der Verwaltung: 

Der Fachbereich 66 schreibt die Deutsche Bahn AG in dieser Sache fortlaufend an, 

um der Forderung, die Aufzugsanlage in Betrieb zu nehmen Nachdruck zu verleihen. 
Ohne die Einrichtung einer funktionstüchtigen Notrufanlage darf der Aufzug jedoch 

nicht in Betrieb genommen werden. Die Bahn hat der Stadt Meckenheim die 

technischen Gründe, die eine Einrichtung der Notrufanlage bis zum heutigen Tag 

verhindern, leider nicht mitgeteilt. 

 


